

日の出小だより

岩見沢市立日の出小学校 令和6年6月20日(木) 発行

校訓 「 強く たくましく 」



ブログ QR

もういいよ

岩見沢市立日の出小学校長 山本あさ子

【メールのやりとり】

A

きょうは、ごめんね。

B

もういいよ。

スマホ安全教室をしました。メールのやりとりからうまれるトラブルについて、全校児童が学びました。

【紹介された事例】

「きょうは、ごめんね」とメールで謝ってきた A さん。B さんはもう気にしていないよという気持ちを込めて A さんに、「もういいよ」と返信します。でも A さんは、B さんがまだ怒っていると受け止めてしまい、どんどんこじれてしまします...

講師から「どんな風にメールを送ってあげたらよかったかな」と聞かれ、子供達は「もう心配なくていいよ、こちらこそごめんね」「怒っていないよ、ごめんね」などとメールします、と答えていました。

こんなやりとりができていたら、トラブルにつながることもないなと思いつつ、子供達に気持ちを伝える言葉を育まなければならないと思いました。

SNS が当たり前になり、短縮された言葉や子供達同士でしか伝わらない言葉もたくさん出てきています。大人すらも、表現の仕方ですれ違いを起こしてしまうこともあります。

子供達が、自分の言葉の奥底に込められている、相手に対する思いやりや、わかって欲しい自分の気持ちを「言葉」にして表せるようになること。日々の授業をとおして、そのような言葉の力を育むことが教育の責務の一つであると強く思いました。

自分のからだを知る日①② 5月30日(木)31日(金)

□全学年で自分の「体を知る日」に体力テストを実施しました。

□実施種目は以下の通りです。

- ・握力・長座体前屈・反復横跳び
- ・20 秒シャトルラン・50 秒走
- ・ソフトボール投げ・立ち幅跳び
- ・上体起こしの 8 種目です。

□2年生以上は、昨年の自分の記録からどのくらい成長したのかを確認してそれぞれの種目に挑戦しました。

□1年生は初めての体力テストでしたが、どの種目にも一生懸命取り組み、特に20 秒シャトルランでは、汗びっしょりになりながら自分の限界に挑戦していました。



日の出小学校 PTA ブログによる情報発信

□日の出小学校 PTA ブログによる情報発信をしています。tetoru と合わせ、ブログでも色々な情報を発信しています。日の出っ子たちの日常の教育活動の様子をご覧ください。随時更新しますので、ぜひご覧ください。

URL → <http://hinodepta.jugem.jp/>

ユーザー名、パスワードは、tetoru にてお知らせしています。

日の出小だよりオンライン



ブログのパスワードは

毎月更新されます

ブログ QR

道徳

2024.06.19 Wednesday | 13:24

「このままにしていたら」

遊びに行った川で、うっかり落としてしまったビニール袋を「まあいいか」と放置してしまった。そうすると...?

金曜日は遠足です。

みんなが使う公園をどのように使ったらいいのか考えるきっかけになりました。

マナーやルールを守って気持ちよく過ごしたいですね。



calendar

S M T W T F S

1

2 3 4 5 6 7 8

9 10 11 12 13 14 15

16 17 18 19 20 21 22

23 24 25 26 27 28 29

30

<< June 2024 >>

selected entries

道徳 (06/19)

引き渡し訓練

- 6月4日(火)、引き渡し訓練が行われました。昨年と車の流れを変更し取り組んでみました。
- 保護者の皆様の協力で無事引き渡し訓練を終えることができました。もしもの時の訓練です。災害や事故等の状況に合わせ臨機応変に取り組んでいかなければならないと思っています。御協力ありがとうございました。



スマホ・携帯安全教室

- 6月17日(月)に KDDI の方を講師に招き、スマホ・携帯安全教室が2校時に123年生、3校時に456年生で実施されました。
- SNSの危険性や正しい携帯の使い方など具体例を参考にしながら考えました。ご家庭でも話題にしていただくと子どもの学びが深まるかと思えます。



5年生宿泊学習 6月12日(水)~13日(木)

- 6月12日(水)13日(木)5年生が宿泊学習に行ってきました。5年生の子どもたちはそれぞれの活動で目を輝かせながら楽しそうに取り組んでいました。
- 1日目は「こども科学館」「川の科学館」「ネパール深川(防災プログラム)」に挑戦しました。成功体験ばかりではありませんでしたが、学びの多い体験活動となりました。
- 2日目は若干の雨に当たってしまいましたが、予定されていた「カヌー体験」のプログラムは実施することができました。誰一人水面に落ちることもなく、みんな水鳥のように水面を優雅に散歩することができました。



お知らせ

- 8月3日(土)に開催を予定している日の出地区の夏の大きなイベント「日の出サマーフェスティバル2024」は、昨年に引き続き開催する予定で今、開催に向けて実行委員会(代表 江本 勝典氏)が動き出しています。今年も皆さんとともに盛り上げて成功させたいと願っています。

(日の出サマーフェスティバル実行委員会より)

- 7月1日(月)は開校記念日です。本校は昭和46年1月20日に地域住民の期待を担い、児童数373名11学級で開校いたしました。「強く たくましく」の校訓の下、「考える子、助け合う子、やりぬく子、丈夫な子」の育成をめざし教育活動を推進しています。平成20年に新校舎が完成し、現在に至ります。

【6月1日現在、児童数273名、17学級(特別支援学級6学級含)】

※7月1日開校記念日の根拠は、昭和45年7月1日に日の出小学校建立地鎮祭が行われたからだと思われま。



行事予定



- | | |
|-----------------------|------------------|
| 1日(月) 開校記念日 | 3日(土) サマーフェスティバル |
| 2日(火) 参観・保護者会(低)、2年レク | 5日(月) 給食費再振替日 |
| 3日(水) 給食費再振替日 | 11日(木) 山の日 |
| 4日(木) 参観・保護者会(中)、4年レク | 13日(火) 学校閉庁日 |
| 5日(金) 参観・保護者会(高)、6年レク | 14日(水) 学校閉庁日 |
| 5日(金) 専門委員会 | 15日(木) 学校閉庁日 |
| 10日(水) クラブ | 27日(火) 2学期始業式 |
| 12日(金) 特支小学校交流会 | 給食費振替日 |
| 15日(月) 海の日 | 28~30日(金) 登校街頭指導 |
| 17日(水) 公開研①5時間授業 | |
| 18日(木) 公開研②5時間授業 | |
| 20日(土) 岩見沢市PTA連合会研究大会 | |
| 24日(水) PTA奉仕活動(草取り) | |
| 22日(月) 夏休み図書貸し出し | |
| 26日(金) 1学期終業式 大掃除 | |
| 29日(月) 給食費振替日 | |

【夏休み期間】7月27日(土)~8月26日(月)

